

17.9.2012 - Frankfurter Allgemeine Zeitung

Zollitsch kündigt Änderung an

HANNOVER, 16. September (epd). Der Vorsitzende der Deutschen Bischofskonferenz, Erzbischof Zollitsch, hat konkrete Änderungen beim Umgang seiner Kirche mit wiederverheirateten Geschiedenen angekündigt. "Ich sehe Spielraum im Arbeitsrecht", sagte Zollitsch am Samstag in Hannover. Konkret gehe es etwa um die Anstellung wiederverheirateter Geschiedener in Kindergärten oder Einrichtungen der Caritas. Das sei eine deutsche Angelegenheit, die nicht so eng mit dem Vatikan abgestimmt werden müsse, sagte Zollitsch zum Abschluss eines zweitägigen Dialogforums. In der Frage, ob ihnen auch die Eucharistie gereicht werden darf, müssten sich die deutschen Bischöfe jedoch eng mit dem Vatikan beraten. Der Verein "Wir sind Kirche" bewertete das Treffen positiv. Es sei bemerkenswert, dass Bischöfe "einige der vielen seit langem drängenden Reformthemen konkret angesprochen" hätten.

Zuletzt geändert am 17.09.2012